

Boletín N° 013

EN CASANARE, UNGRD CONTINÚA FORTALECIENDO LA RESILIENCIA DEL TERRITORIO Y DE LAS COMUNIDADES EN RIESGO

- *Director de la UNGRD estuvo en los municipios de Villanueva, Sabanalarga y Yopal realizando el seguimiento y el inicio a obras de reducción del riesgo.*
- *Mañana estará en Pore firmando acta de inicio a las obras de protección en puntos críticos sobre la margen izquierda del río Pauto.*
- *\$147.500 millones invierte UNGRD en obras de infraestructura para la protección y mitigación del riesgo por socavación e inundaciones en Casanare.*
- *Con estas medidas para el control de inundaciones, erosión, contención y estabilización, UNGRD contribuye al fortalecimiento de las capacidades territoriales frente a emergencias y desastres.*



Yopal, Casanare, 4 de febrero de 2022 (@UNGRD). Dando cumplimiento al llamado de prevención por parte del presidente Iván Duque, Director de la UNGRD, Eduardo José González Angulo, se desplazó al Casanare para realizar seguimiento, socialización e inicio de obras de mitigación en algunos municipios de este departamento en la región de la Orinoquía.

El funcionario nacional estuvo en el municipio de Villanueva, realizando el seguimiento a la obra de control de inundaciones y obras de protección en la margen izquierda del río Upia, sobre la marginal del llano en la vereda Caracolí, la cual inició ejecución el pasado 25 de octubre de 2021 con una inversión de \$12.955 millones.

En este encuentro con las autoridades locales de Villanueva, el Director de la UNGRD, dio entrega formal de la viabilidad de recursos por \$13 mil millones más para la construcción de obras de control de inundaciones y protección de orilla en este mismo cuerpo de agua:

"Hoy estamos ampliando las acciones de intervención sobre la margen izquierda del río Upia. Con esta nueva inversión del Gobierno Nacional, se construirá un dique de más de 1.000 m de longitud en los sectores Caracolí y el Horquetón, aguas arriba del puente sobre la marginal del llano y 22 km aguas abajo en este municipio", así lo indicó Eduardo José González Angulo, quien luego estuvo en el municipio de Sabanalarga, firmando el acta de inicio de otra obra sobre la marginal de este cauce:

"En Sabanalarga hoy damos inicio formal a la ejecución de \$11.399 millones, con los que se ejecutará la construcción de un dique de 763 metros. Con este tipo de medidas, seguimos contribuyendo a la seguridad, protección y mejora de la calidad de vida de sus habitantes", destacó.

En la jornada de hoy, el equipo de Gobierno nacional, también se reunió en Yopal con las autoridades locales del municipio de Recetor, para realizar la firma del convenio por \$8.768 millones para adelantar las obras de mitigación del riesgo asociados a fenómenos de desbordamiento y socavación en el río Recetoreño, el caño Lava Patas y la quebrada Aguabuena del municipio:

Mañana, la comitiva de la UNGRD, en representación del Gobierno Nacional se desplazará al municipio de Pore, a la institución educativa El Prado, donde se dará la firma del acta de inicio de las obras de protección en puntos críticos sobre margen izquierda del río Pauto, obra que beneficiará a 1.200 personas que habitan en las veredas San Isidro y Matalarga, quienes se protegerán con la construcción de un dique de 5.000 m de longitud, en el que la UNGRD invierte \$20.433 millones.

En su seguimiento por este territorio de la Orinoquía, Eduardo José González Angulo destacó que:

“Bajo el liderazgo de este Gobierno y gracias al trabajo articulado de la UNGRD, la Gobernación del departamento, el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo y de las autoridades locales, se ejecutan en total 10 proyectos con una inversión de \$147.150 millones en ocho municipios del departamento”, resaltando que gracias a estas obras de control de inundaciones, erosión, contención y estabilización se beneficiarán más de 124 mil casanareños en los municipios de Maní, Orocué, Paz de Ariporo, Pore, Recetor, Sabanalarga, Villanueva y Yopal.